

こうきとしょかん 後期図書館まつり (10/10~20)

現在、図書館まつりを開催中です。朝学習の時間帯は、どの学年も静かに集中して本を読んでいます。そして、図書ボランティアの皆さんや教員による読み聞かせでは、ぐっと前のめりになってお話を聴く子どもたちの姿がありました。

今回は、この図書館まつりの期間、図書室で借りられる本の冊数を3冊までとし、音読の宿題を読書にしています。そして、いろいろな分野の本を手にとってもらうためビンゴカードの取り組みを継続して行っています。

子どもたちに、自分の世界を広げる本や心を揺さぶる一冊に出逢ってほしいと願っています。



図書館司書の伊藤さんにはブックトークをしていただきました。



ねんせい さんししょうがっこうりくじょうきろくかい 6年生 三泗小学校陸上記録会 (10/11)



100m走やボール投げ、走り幅跳び、そして400mリレーに出場しました。「次は、〇〇さんが出るよ!」そんな声を掛け合っ、それぞれの選手を応援することも頑張っていました。また、この記録会をサポートする役割で活躍した子どもたちもいました。

市内の小学校の子どもたちと、本格的な競技場で競い合ったことがとても良い経験になったと思います。保護者の皆さま、応援にお弁当づくり等、ご協力をありがとうございました。

ねんせい やさとしょう こうりゅう 3年生 八郷小とオンライン交流 (10/13)

3年生は、10月19日に八郷小学校へ出かけ、八郷小学校の3年生と一緒に八郷地区の消防団の方から防火について学ぶ予定です。そこで、まず、互いを知り合うためにZoomで自己紹介をしました。昨年は、三重北小学校の子と交流した3年生。また、新たな学校の子ともとの出会いに、緊張しながらもみんなにここに笑顔で溢っていました。



◆3年生の保護者の方へお知らせ◆

10月19日は、午後八郷小学校へバスで出かけます。下校時刻に関して、バスが四丁目運動公園へ15:30に到着予定ですが、少し前後するかもしれませんので、ご承知おきください。